



日本財託  
(東京都新宿区)  
重吉勉社長(49)

いは22年前、重吉社長が27歳のときだった。

れ、引き合はされたのが重吉社長だった。

重吉社長は、かつてアイドルをしていたこともあるという真弓夫人のかわいらしい姿勢に一目ぼれした。しかし、なんといっても相手は高根の花。知りあってしばらくは積極的にアプローチすることもできず、悶々との毎日を送り、「このま

データはもっぱら週末。重吉社長のアパートに真弓さんが遊びに来ると、いうスタイルだった。しかし、重吉社長は当時会社を立ち上げたばかり。2人でゆっくり時間を過ごす余裕などないくらい、朝から晩までただ仕事、仕事、仕事。たまたま休日も仕事をしているか寝ているかという状態だった。カリブジャマイカでテルのプラには浅瀬で魚が泳ぎ、うです」。

い出は新婚旅行  
海を楽しむため  
に行つた。宿泊  
マーンというホ  
イベートビーチ  
ら数種類の熱帯  
澄み渡った海が  
た。「本当にき  
のようでした。  
吉社長。ケンカによる危機  
夜もねとなく過ごしまし  
たよ。賃貸住宅でも木造の  
場合は音のトラブルになり  
やすいですが、階下の人には  
は配慮が必要だと改めて痛  
感しました」

結婚から20年以上たつた  
今でも「結婚当時と同じよ  
うに愛している」という重  
くせく働いて2

「夫婦ゲンカはお互いの自分が正しいと主張し合うものだから、どちらかが一步譲つて『ごめんね』と言いつかないんです。それが相手を思いやることだし、思いやれた方が勝ちです。そういう意味では妻が9割以上勝っていますね」

「高根の花」に毎日電話かけ猛アタック

「美女と野獣」一奇跡の日本財託(東京都新宿)の重吉勉社長と真弓夫婦は、関係は周囲からはこう語られることが多いという。されに對し、重吉社長は食系だとは思つていますが、野獸とは思つていませんよ」と不満た

「美女と野獣」「奇跡だ」  
日本財託(東京都新宿区)の副支店長に「アパートを買おうお客様は紹介できないが、不動産会社を立ち上げたばかりの頑張っている青年社長を紹介する」と言わ  
れに対し、重吉社長は「肉食系だとは思っていま  
すが、野獣とは思っていませんよ」と不満な  
日本財託 重吉

きはじめたという。  
以来、重吉社長は毎日  
ように彼女に電話をかか  
て、猛アタック。知りあ  
て一年ほど経つて付き合  
ことになった。

女も理解してくれています  
た」

の家族連れが宿泊して  
た。あるとき、浜辺でそ  
家の奥さんに声をかけ  
れた。いわく、「夜の音  
うるさい、子どもの教育  
よくない」とのこと。

上からい  
一情けないお願ひです」と  
ね（重吉社長）  
ケンカすると気まずい雰  
囲気になるが、次日の必  
ず、「真弓さんから「昨日  
はごめんね」と謝る。重吉  
社長も「わかった。もうい  
いよ」と口では言うものの、  
内心その言葉にほつとする

# わが愛妻日記

第3回

まなんの進展もなく、恋は たとう。  
冬つていしまうのか——と思 「当時は」

人でゆつくり過ごすことも  
できなかつこのへ毎日が幸

はほとんどなかつたといふ。農業、漁業、工業